

1.

Das Dorffest am vergangenen Wochenende bei perfektem Wetter war ein sehr gelungenes Fest. Ich möchte nochmal im Namen der Gemeinde Boostedt, aber auch persönlich, meinen Dank für den Einsatz an die Macher unseres Dorffestes aussprechen: Über Frau Friedrichs lief alles und wenn es nicht lief, dann wurde es zum Laufen gebracht. Weiterer Dank gilt Frau Hoekstra-Wildelau und ihrem Ausschuss, dem Kultur- und Förderverein Hof Lübbe e.V., Koordinator Reiner Koellermeyer, den Mitarbeitern des Bauhofes, Hausmeister Andreas Baeckler sowie vielen weiteren Helfern, die zum Gelingen beigetragen haben. Als Dankeschön habe ich am Sonntag die Mitarbeiter des Bauhofes, Herrn Baeckler sowie Frau Friedrichs zum Frühstück eingeladen.

2.

In der Erstaufnahmeeinrichtung sind zurzeit 1270 Personen untergebracht. Nach heutiger Rücksprache mit der Polizei gibt es keine gravierenden Vorkommnisse.

3.

Um die Gemeinde Boostedt langfristig klimaneutral aufzustellen, ist es geplant, größere Flächen für Photovoltaik auszuweisen. Erste Abstimmungen mit Landeigentümern haben hierzu stattgefunden. Die Politik war noch nicht mit eingeladen. Nur Frau Paffendorf aus dem Bauamt und der Vorsitzende des Bau- und Konversionsausschuss, Herr Joachim Siercks, haben zur ersten baurechtlichen Planung an den Gesprächen teilgenommen. Es soll ein Konzept erstellt werden, welches zur weiteren Ausarbeitung an die Ausschüsse gegeben werden wird.

4.

Anfang Juli fand das Ernst-Ziemer-Jugend-Fußballturniers statt. In diesem Rahmen konnte der sanierte A-Platz an den Sportverein übergeben und feierlich eröffnet werden.